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O prefeito de Ilhabela foi eleito o 
novo presidente da Associação 
Brasileira dos Municípios com 
Terminais Marítimos, Fluviais 
e Terrestres para Embarque e 

Desembarque de Petróleo e Gás 
Natural (ABRAMT).

Foto: Divulgação

O prefeito de Campos do Jordão, 
Carlos Eduardo Pereira da Silva, o Caê
(Republicanos) em entrevista a Fabrício 

Correia, na Jovem Pan, destacou os 
principais desafi os e metas para a 

cidade. Com um orçamento de R$ 
380 milhões para o primeiro ano de 

mandato, Caê enfatizou a importância 
de parcerias estratégicas com o 

Governo do Estado, deputados aliados 
e instituições locais para superar os 

problemas históricos da cidade.
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TONINHO COLUCCI,
PREFEITO DE ILHABELA,
É ELEITO PRESIDENTE

DA ABRAMT

CAMPOS
DO JORDÃO

 DESAFIOS E RENOVAÇÃO
SOB A LIDERANÇA DE CAÊ

página 6
#ArtStories
Oscar 2025. “Ainda estou aqui”
entra para a história como 
primeiro fi lme brasileiro indicado 
a Melhor Filme. Fernanda Torres
foi indicada a Melhor Atriz.

IMPOSTÔMETRO
R$ 304.605.163.863

DE 01/01/25 ATÉ 23/01/25

Bilhões Milhões Mil Reais
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Os bastidores da 
exposição “Black Soul” do 
fotógrafo internacional de 
moda, Glauber Bassi, em 
Caçapava.
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Inércia
As CPIs da EcoTaubaté e do IPMT, criadas na 
Câmara de Taubaté para “blindar” o governo 
do ex-prefeito José Saud (PP), encerraram-
se sem realizar nenhuma reunião pública ou 

coleta de depoimentos. Dominadas pela base 
aliada, as comissões limitaram-se a requisições 

de documentos e fi nalizaram sem avanços, 
claro uso político das investigações.

Reajuste
O prefeito Anderson Farias (PSD) enviou à 

Câmara de São José dos Campos um projeto 
que prevê o pagamento retroativo do reajuste 

salarial dos servidores, com impacto de R$ 
73,8 milhões em 2025. O valor corresponde 

ao acumulado desde julho de 2024, quando o 
gatilho infl acionário foi ultrapassado. A votação 
está prevista para 6 de fevereiro, no retorno do 

recesso legislativo.

editorial conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
diente
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Crise
O prefeito Sérgio Victor (Novo) anunciou 

que Taubaté não terá desfi le de escolas 
de samba em 2025. Com uma dívida 

de R$ 300 milhões herdada do governo 
anterior, a decisão busca priorizar o 

plano de contingenciamento de gastos. A 
Secretaria de Cultura promete alternativas 

para manter o Carnaval vivo na cidade.

Pressão
O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) afi rmou 

acordar diariamente com a sensação de 
que será alvo de uma operação da Polícia 

Federal. Declarado inelegível até 2030 pelo 
TSE, Bolsonaro é investigado em inquéritos 

sobre tentativa de golpe, fraude vacinal e joias 
recebidas da Arábia Saudita. Em entrevista, 
acusou a PF de ser “persecutória” e de “ter 

lado”. Recentemente, ele foi indiciado em três 
investigações conduzidas pela corporação.

Responsabilidade
A lei paulista sancionada pelo governador 

Tarcísio de Freitas (Republicanos) que 
proíbe o uso de celulares em escolas, 
responsabiliza os alunos por perda ou 
danos aos aparelhos. Diferente da lei 

federal sancionada por Lula (PT), a norma 
estadual deixa clara a obrigação dos 

estudantes nos casos de prejuízo.

Prevenção
O governo Celso Florêncio (PL), em Jacareí, 
reuniu a Defesa Civil e secretarias municipais 

para debater medidas contra desastres naturais 
causados pelas chuvas de janeiro. O foco 

foi a integração entre pastas, orientação em 
áreas de risco e criação de uma comissão para 

respostas emergenciais.

A declaração do presidente Donald Trump a 
jornalista da TV Globo Raquel Krähenbühl, ao 
afi rmar que os Estados Unidos “não precisam do 
Brasil ou da América Latina”, refl ete uma retórica 
que, embora efi caz para galvanizar apoiadores 
internos, esconde um perigoso descompasso 
com a realidade histórica e diplomática. Ao 
longo dos séculos, a humanidade aprendeu 
que o progresso e a prosperidade nunca foram 
frutos de isolamentos soberanos, mas da 
interação entre culturas, economias e ideias. 
A frase de Trump é, em essência, a negação 
de um princípio que tem sustentado as 
relações internacionais desde o Iluminismo: a 
cooperação é a chave para a sobrevivência e a 
evolução das sociedades.

A história é um testemunho inequívoco 
de que nenhum império, civilização ou 
nação alcançou a grandeza sem o apoio de 
outros. Os Estados Unidos, cuja retórica de 
independência é frequentemente celebrada, 
devem muito de seu sucesso ao intercâmbio 
comercial, à imigração e às alianças políticas 
e militares. Desde os empréstimos europeus 
que fi nanciaram sua guerra de independência 
até as redes globais de ciência e tecnologia 
que impulsionaram seu progresso, os Estados 
Unidos sempre se benefi ciaram de sua posição 
em um mundo interconectado.

O Brasil, frequentemente subestimado nos 
cenários de poder, desempenha um papel 
estratégico para a economia global. Como 
um dos maiores exportadores agrícolas do 
mundo, o país é vital para a segurança alimentar 
de dezenas de nações. Sua biodiversidade, 
simbolizada pela Amazônia, é peça central 
no equilíbrio climático planetário. Minimizar a 
importância do Brasil no contexto internacional 
é uma falha diplomática e um gesto que ignora 
o papel de todos os países em uma rede de 
interdependências que sustenta o delicado 
tecido de nossa civilização.

Trump, ao adotar uma retórica de 
isolamento, refuta a história, fecha os olhos 
para os desafi os contemporâneos que exigem 
respostas coletivas e celebra sua própria 
imagem carcomida por preconceitos. As crises 
climáticas, a volatilidade econômica e os fl uxos 
migratórios são problemas além fronteiras. A 
pandemia de Covid-19, que devastou o mundo 
em uma velocidade alarmante, deixou claro 
que as soluções para problemas globais não 
podem ser unilaterais. O avanço das vacinas 
e a mitigação da crise sanitária só foram 
possíveis porque cientistas e instituições de 
diferentes nações trabalharam juntos, trocando 
conhecimento e recursos.

Ao ignorar essas lições, Trump enfraquece 
a posição dos Estados Unidos no cenário 
internacional e reforça sua visão distorcida da 
liderança global. A verdadeira força de uma 
nação não reside em sua capacidade de se isolar, 
mas em sua habilidade de inspirar confi ança, 
construir alianças e liderar pelo exemplo. 
Uma liderança que exclui, ao invés de incluir, 
inevitavelmente cava sua própria irrelevância.

Reabilitação
São José dos Campos avança na área da 
saúde com o início das obras do CER 3, 

Centro Especializado em Reabilitação, no 
Bosque dos Eucaliptos. Com investimento 
de R$ 5,8 milhões do Novo PAC, a unidade 
atenderá pacientes com defi ciências física, 
intelectual e auditiva da região. A previsão 

de conclusão é de um ano.

Bonifi cação
Guardas Civis Municipais de São José
dos Campos terão aumento de 12,5% 
na bonifi cação por hora na Atividade 

Complementar, agora fi xada em R$ 45. 
O programa permite que GCMs atuem 

em espaços privados durante suas 
folgas, mediante convênios aprovados 

pela prefeitura.

Para o ex-prefeito José Saud (PP), 
a prefeitura de Taubaté encontra-se 
em situação de emergência com 

mais de R$ 300 milhões de dívidas 
a serem negociadas pelo governo 

Sérgio Victor (NOVO).

Para o prefeito de Caçapava,
Yan Lopes (PODE). No primeiro mês 

de governo fi scalizou a concessionária 
de transporte coletivo que não 

aguentou a pressão e passou o bastão 
para uma nova empresa que atenda as 

demandas municipais.

O NOVO
“VELHO” TRUMP
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N
o programa “Conversa de 
Bastidores”, líder de audiência 
na Jovem Pan São José dos 
Campos, o prefeito de Campos 

do Jordão, Carlos Eduardo Pereira da 
Silva, o Caê, em entrevista a Fabrício 
Correia, destacou os principais desafios e 
metas para a cidade.

Com um orçamento de R$ 380 milhões 
para o primeiro ano de mandato, Caê 
enfatizou a importância de parcerias 
estratégicas com o Governo do Estado, 
deputados aliados e instituições locais para 
superar os problemas históricos da cidade. 
Entre as prioridades estão a construção 
de uma nova UPA no centro, a ampliação 
de programas de habitação e a quebra 
da sazonalidade turística, promovendo o 
turismo durante todo o ano.

Caê também anunciou 
o fortalecimento da 
qualificação profissional 
para jovens, com foco em 
setores como construção 
civil e turismo. Outro 
destaque foi a aposta em 
parcerias público-privadas 
para projetos estruturais, 
como um novo centro 
de eventos que poderá 
resgatar o turismo de 
negócios em Campos.

por: redação

especial

CAMPOS
DO JORDÃO: 

Quanto à segurança pública, o prefeito 
eleito planeja integrar a Guarda Civil 
Metropolitana ao Centro de Operações 
e Inteligência (COI), garantindo maior 
eficiência no combate ao tráfico e outras 
demandas locais.

Caê ressaltou ainda a formação de uma 
base sólida na Câmara Municipal, que conta 
com sete vereadores aliados. Segundo ele, 
o governo será técnico, humanizado e 
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voltado para entregar resultados concretos 
à população.

O compromisso de transformar Campos 
do Jordão em um lugar melhor para se 
viver e visitar permeou toda a entrevista. 
“Queremos uma Campos do Jordão feliz 
para as próximas gerações”, afirmou.

O “Conversa de Bastidores” segue como 
o espaço para discutir os bastidores e os 
planos políticos da RMVale.

DESAFIOS E RENOVAÇÃO 
SOB A LIDERANÇA DE CAÊ
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TONINHO COLUCCI, PREFEITO DE
ILHABELA, É ELEITO PRESIDENTE DA ABRAMT

CAÇAPAVA: YAN LOPES 
GARANTE R$ 1 MILHÃO PARA 
MELHORIAS NA FUSAM

GESTÃO DE RICARDO PIORINO ATRAI 
R$ 20 MILHÕES EM INVESTIMENTOS 
PARA EXPANSÃO DO HOTEL INTERCITY 
EM PINDAMONHANGABA

O prefeito de Ilhabela, Toninho Colucci, 
foi eleito nesta terça-feira (21) o novo 
presidente da Associação Brasileira dos 
Municípios com Terminais Marítimos, 
Fluviais e Terrestres para Embarque e 
Desembarque de Petróleo e Gás Natural 
(ABRAMT). A eleição ocorreu durante uma 
assembleia geral na sede da entidade, 
em Brasília, marcando um momento 
importante para as cidades que recebem 
royalties do petróleo e gás natural.

Toninho Colucci assume o mandato para 
o biênio 2025/2026 com o compromisso 
de fortalecer a representatividade dos 
municípios associados e defender seus 
interesses econômicos e jurídicos. 
“Assumir a presidência da ABRAMT é um 
desafi o que encaro com determinação e 
responsabilidade. Precisamos zelar pelos 
direitos dos municípios que sustentam 

parte importante da economia nacional e 
garantir que esses recursos se traduzam 
em desenvolvimento para nossas cidades”, 
afi rmou. Entre as prioridades da nova 
gestão estão a ampliação do quadro 
associativo da ABRAMT e a proteção 
das receitas provenientes de royalties, 
assegurando que esses recursos sejam 
investidos em melhorias para a população. 
“Queremos fortalecer a ABRAMT com 
mais associados, além de lutar para que os 
royalties fi quem nas cidades produtoras. 
Os associados podem contar com meu 
empenho nas principais demandas da 
entidade”, destacou Colucci.

Reconhecimento nacional
A gestão de Toninho Colucci em Ilhabela 

já é reconhecida nacionalmente. Em 2024, 
um estudo da Agenda Pública destacou 
o município como referência no uso 

A gestão do prefeito Ricardo Piorino 
continua impulsionando o desenvolvimento 
de Pindamonhangaba, desta vez com o 
anúncio de um investimento de R$ 20 
milhões na expansão do Hotel Intercity Pátio 
Pinda. Em um evento realizado nesta quarta-
feira (22), o prefeito, acompanhado pelo vice-
prefeito Rafael Goffi   e secretários municipais, 
participou da apresentação do projeto de 
ampliação das instalações do hotel.

Com as obras em andamento, o 
empreendimento ganhará uma nova 
estrutura de 3 mil m² dedicada ao lazer, 
incluindo piscinas, saunas, quadras de beach 
tênis, bares, SPA, espaço kids e pet, além de 
uma sala de convenções para 500 pessoas 
e áreas para shows e eventos. A expansão, 
prevista para ser concluída em junho de 
2025, também dobrará a capacidade de 
atendimento, transformando o hotel em um 
Urban Resort de referência na região.

O prefeito Ricardo Piorino ressaltou 
a importância desse investimento para 
a economia e o turismo da cidade. “Os 
investimentos que estão sendo feitos 
em ritmo acelerado mostram que 
Pindamonhangaba está crescendo em 
todos os segmentos. O ramo hoteleiro, 
tão essencial para fomentar o turismo, é 
um grande exemplo disso. Desejo sucesso 
a todos os envolvidos neste projeto que 
coloca nossa cidade ainda mais em 
evidência”, afi rmou.

O gerente geral do hotel, Edmilon 
Pereira, destacou que a expansão refl ete a 
confi ança no crescimento do município e 
na gestão de Piorino. “Nosso foco sempre 
foi crescer junto com Pindamonhangaba. 
Este investimento é um marco para 
acolher ainda melhor nossos visitantes e 
fortalecer o turismo de negócios e lazer 
na região”, afi rmou.

A gestão do prefeito Yan Lopes celebrou 
mais uma importante conquista para a saúde 
pública de sua cidade. Com articulação 
política e diálogo entre os vereadores 
e o deputado estadual Ortiz Júnior, foi 
confi rmado o investimento de R$ 1 milhão 
em emenda parlamentar para a Fusam, 
destinado à melhoria das condições do 
hospital e avanço nos atendimentos, como a 
realização de cirurgias.

A notícia foi compartilhada pelo prefeito 
em suas redes sociais, destacando que 
essa conquista é resultado de trabalho 
em equipe e parcerias bem estruturadas. 
“Quando eu falo que política se faz com 
diálogo e muito trabalho, esta conquista é 
exemplo disso”, declarou Yan Lopes.

O deputado Ortiz Júnior também garantiu 
que, no próximo ano, outro investimento 
de R$ 1 milhão será enviado à Fusam, 
fortalecendo ainda mais a infraestrutura 
de saúde da cidade. O prefeito reforçou 
a importância de cuidar bem da cidade 
e parabenizou o esforço coletivo, que 
refl ete diretamente na qualidade de vida da 
população. Essa verba será essencial para 
modernizar os serviços da Fusam, atendendo 
melhor os moradores e assegurando avanços 
signifi cativos na área da saúde.

dos royalties de petróleo, conferindo à 
administração a melhor nota (7,02) entre 
as cidades avaliadas com até 100 mil 
habitantes.
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O prefeito de Jacareí, Celso Florêncio 
(PL), reuniu-se com representantes do 
grupo SEMAR para discutir os detalhes do 
novo supermercado que será instalado 
na cidade. O empreendimento, que fi cará 
localizado na Rua Anésia Ruston, trará 
impactos signifi cativos para a economia 
local, com a previsão de gerar cerca de 
500 empregos diretos e indiretos, além de 
atrair novas lojas ao complexo.

Durante o encontro, foram alinhadas as 
expectativas e os últimos detalhes para o 
lançamento, que está previsto ainda para 
este ano. O prefeito destacou a importância 
do projeto, tanto para a criação de 
oportunidades de trabalho quanto para o 
fortalecimento do comércio local.

Um ponto de destaque é o compromisso 
ambiental do empreendimento: a 
preservação da árvore paineira centenária 
presente no terreno. Essa iniciativa 
demonstra o cuidado com a história e o 
patrimônio natural de Jacareí, equilibrando 
desenvolvimento econômico com 
responsabilidade ambiental.

Celso Florêncio ressaltou que o novo 
supermercado não apenas impulsionará a 
economia, mas também contribuirá para 
melhorar a qualidade de vida dos moradores, 
oferecendo mais opções de consumo e 
serviços para a população.

PREFEITO CELSO 
FLORÊNCIO ANUNCIA  
NOVO SUPERMERCADO 
DO GRUPO SEMAR 
PARA EM JACAREÍ
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#quemdividemultiplica
com Danilo Magri

DANILO MAGRI 
é empresário e especialista em 

empreendedorismo e gestão de 
negócios. Apresenta o quadro “Falando 

de Negócios” na Jovem Pan SJC e o 
programa multiplataforma “O Mentor”.

Fo
to

: D
iv

u
lg

aç
ão

Em um mercado cada vez mais 
competitivo, captar clientes exige 
mais do que apenas oferecer um 

bom produto ou serviço. É preciso criar 
estratégias efi cazes que comecem pelo 
básico: cuidar da sua própria casa. Mas o 
que isso signifi ca na prática?

Comece pelo Básico
Antes de investir em propaganda, 

anúncios ou grandes estratégias de 
marketing, é essencial garantir que sua base 
esteja sólida. Isso inclui:
 • Clareza na Comunicação: Seja claro 
sobre o que você oferece. Um site 
simples, redes sociais atualizadas e uma 
comunicação objetiva ajudam os clientes a 
entenderem rapidamente o que você faz.
• Informações de Contato: Certifi que-se 
de que seu telefone, endereço e outras 
informações de contato sejam facilmente 
encontrados. Muitos clientes desistem ao 
não conseguir essas informações e acabam 
recorrendo ao concorrente.

A importância do feito é
melhor que o perfeito
Muitas vezes, empreendedores fi cam 

paralisados esperando ter a estratégia 
perfeita antes de agir. Porém, o feito é 
melhor que o perfeito. Comece com o que 
você tem, faça o básico bem-feito e, com o 
tempo, aperfeiçoe sua estratégia.

A vitrine do seu negócio 
Se você tem uma loja física, certifi que-se 

de que a fachada seja atraente, com uma 
comunicação visual que chame a atenção 
dos clientes. Para quem trabalha de forma 
online, um site funcional e redes sociais 
bem estruturadas são fundamentais. Seu 
cliente precisa conseguir te encontrar de 
forma rápida e prática.

Diversifi que sua comunicação 
Depois de cuidar do básico, é hora de 

expandir. A comunicação precisa estar 
presente em diversas plataformas. Seja 
no Instagram, no WhatsApp, no rádio 
ou no boca a boca, cada canal tem um 
papel específi co:
• Topo do Funil: Clientes que estão 
apenas pesquisando informações sobre 
seu produto ou serviço. Redes sociais, 
como Instagram, são ideais para oferecer 
conteúdo informativo e educativo.

• Meio do Funil: Clientes interessados em 
detalhes mais específi cos. Um site com 
informações completas ou um e-mail 
marketing com materiais detalhados são 
ferramentas úteis.
• Fundo do Funil: Clientes prontos para 
comprar. Aqui, é crucial ter uma equipe 
preparada para atender rapidamente pelo 
WhatsApp, telefone ou chat, oferecendo 
propostas comerciais claras e objetivas.

Por que o básico é tão importante?
É comum ver empresas investindo 

pesado em anúncios e campanhas 
publicitárias antes mesmo de garantir 
que sua base esteja bem estruturada. 
No entanto, sem informações básicas 
acessíveis, como contato ou localização, os 
esforços em marketing podem ser em vão.

Conclusão
Cuidar da sua casa é o primeiro passo 

para captar e fi delizar clientes. Com uma 
comunicação clara, informações acessíveis 
e uma presença em diversas plataformas, 
você não apenas atrai clientes, mas 
também cria um relacionamento sólido 
com eles. Lembre-se: o sucesso começa 
pelo básico bem-feito.

CUIDE DA SUA CASA: 
ESTRATÉGIA FUNDAMENTAL 
PARA CAPTAR CLIENTES

Acompanhe-me 
para mais dicas.



24 de janeiro de 2025 ||||||||||76||||||||||Gazeta . Popular
DA RMVALE

gazetapopularoficial.com.br

 #ArtStories
Fabrício
Correia
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O 
Oscar 2025 ficará gravado 
na história como o ano em 
que o Brasil conquistou o 
reconhecimento definitivo no 

palco mais prestigiado do cinema mundial. 
“Ainda Estou Aqui”, dirigido por Walter 
Salles, tornou-se o primeiro filme brasileiro 
a ser indicado à categoria de Melhor Filme, 
rompendo uma barreira que por décadas 
parecia intransponível. É uma conquista 
que não só destaca a excelência artística do 
cinema nacional, mas também redefine seu 
lugar no panorama global.

Dirigido com a sensibilidade característica 
de Salles, “Ainda Estou Aqui” é uma obra 
profundamente humana. O filme acompanha 
a trajetória Eunice Paiva vivida por Fernanda 
Torres, que luta para reconstruir sua vida 
após uma tragédia que devastou sua 
família; o “desaparecimento” de seu marido 
orquestrado pela ditadura militar em nosso 
país. A história não é apenas sobre perda, 
mas sobre a coragem de permanecer, de se 
reinventar e de encontrar novos significados 
na dor e continuar lutando. A interpretação 
de Fernanda Torres, indicada a Melhor Atriz, 
é um espetáculo de nuances emocionais, 
capturando o desespero e a força resiliente de 
sua personagem. Sua performance sustenta o 
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OSCAR 2025
Entretenimento sem filtro

filme, e o elevaa um nível universal, capaz de 
dialogar com qualquer público.

A conquista de “Ainda Estou Aqui” 
também inclui indicações a Melhor Filme 
Internacional, reafirmando a força do Brasil 
em uma categoria que já contou com 
clássicos como “O Pagador de Promessas” e 
“Central do Brasil”. No entanto, a presença na 
categoria principal é um salto histórico, uma 
demonstração de que o cinema brasileiro 
encontrou um equilíbrio perfeito entre 
identidade local e apelo global.

O impacto dessa indicação reverbera 
além do Brasil. Reflete o momento 
atual da Academia de Artes e Ciências 
Cinematográficas, que demonstra estar 
mais aberta a narrativas que avancem 
fronteiras geográficas e culturais. O Oscar 
2025 traz Hollywood para uma celebração 
de um cinema verdadeiramente global, 
onde histórias universais podem ser 
contadas em qualquer idioma e a partir de 
qualquer perspectiva.

Os outros indicados refletem a 
diversidade de abordagens que 
caracterizam esta edição. “Emilia Pérez”, 
com suas 13 indicações, lidera a lista e 
traz uma narrativa ousada e inovadora, 
misturando drama, comédia e musical 
com uma sensibilidade europeia 

inconfundível. Jacques Audiard entrega 
uma direção que combina entretenimento 
necessário para as grandes bilheterias e 
profundidade emocional, destacando-se 
como um dos grandes favoritos da noite.

“O Brutalista”, com 10 indicações, é uma 
obra que resplandece em cada detalhe 
técnico. Brady Corbet cria um estudo 
implacável sobre ambição e o custo da 
genialidade, centrado na performance 
magistral de Adrien Brody. O filme é um 
triunfo visual e narrativo, consolidando-
se como uma das produções mais 
impactantes do ano.

“Wicked”, também com 10 indicações, 
celebra o retorno dos grandes musicais 
ao Oscar. Jon M. Chu transforma o 
clássico da Broadway em um espetáculo 
cinematográfico, equilibrando magia e 
emoção com uma produção que impressiona 
tanto pela grandiosidade quanto pelo apelo 
emocional. Ariana Grande, indicada a Melhor 
Atriz Coadjuvante, surpreende, trazendo 
camadas inesperadas à sua personagem.

Entre os destaques técnicos, “Duna: 
Parte Dois” continua a expandir os 
limites do cinema de ficção científica. 
Com 5 indicações, Denis Villeneuve 
entrega um épico que une espetáculo 
visual, profundidade narrativa e uma 
grandiosidade que já se tornou sua 
marca registrada. A obra reafirma o poder 
de Hollywood em criar experiências 
cinematográficas imersivas, capazes 
de transportar o público a universos 
complexos e inesquecíveis.

Outros filmes, como “Anora” e “Uma 
Dor Real”, trazem histórias intimistas que 
dialogam diretamente com as emoções 
humanas, enquanto produções como 
“Conclave” e “A Substância” exploram 
temas mais densos e provocativos, cada um 
contribuindo com sua própria perspectiva 
ao mosaico que é o Oscar 2025.

“AINDA ESTOU AQUI”, UM MARCO 
HISTÓRICO PARA O BRASIL
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Letícia Vilela, fi lha de Dr. Frederico 
Vilela de Oliveira e Conceição Siquei-
ra, realizou um importante sonho: a 
formatura em Medicina. Após anos de 
dedicação, estudo e superação, ela 
celebrou essa conquista também com 
as irmãs doutoras: Sofhia e Isabella.

Marianne Paixão, a mente criativa 
por trás das festas mais badaladas 
de Taubaté, brilhou novamente! O 
Taubaté Country Clube foi palco da 
comemoração dos aniversariantes do 
mês, com a trilha sonora impecável 
do DJ Vinicius Leme.

O Soul Gastrobar foi o cenário 
da animada comemoração 
de aniversário do empresário 
Anderson Lara. No registro 
com o amigo Erick Hauck, a 
festa foi no ritmo de good vibe .

Uma data especial para 
comemorar em dobro! Parabéns 
à aniversariante Ana Luiza, que 
celebra não apenas mais um ano 
de vida, mas também a realização 
do sonho de sua nova casa em 
San Diego, Califórnia, ao lado do 
esposo Skyler Weber e as lindas 
fi lhas Brian Weber e Liv Taylor.

No dia 20 de janeiro, a querida Ariene 
Winther foi surpreendida com uma 
linda festa de aniversário preparada 
com muito carinho e bom gosto na 
Brescia Pizzaria. Radiante e feliz, ela 
celebrou a data ao lado do marido, 
Carlos Almeida e da fi lha, Yasmin
e a presença de muitos amigos que 
fi zeram questão de compartilhar esse 
momento inesquecível.

O renomado fotógrafo internacional Glauber Bassi, após quase 20 
anos residindo em Milão, traz Black Soul, sua mais nova exposição, 
à terra natal, Caçapava. Depois de passar por locais prestigiados, 
como o Hotel Fasano, em Salvador, a Galeria San Babila, em Milão, 
e a Galeria Roberto Camasmie, em São Paulo, a mostra chega ao 
Espaço Cultural Rui Barbosa, onde permanece até o dia 31 de janei-
ro, sob a organização da Secretaria Municipal de Cultura.
Black Soul foi produzido em pontos icônicos de Salvador, como 
o Pelourinho, Santo Antônio e Gamboa, e dá destaque a modelos 
que são historicamente sub-representados na moda brasileira. 
Com elementos afro como palha, tambor, bacia e grafi smos étni-
cos, o ensaio celebra a força, os sonhos e a identidade cultural, em 
um emocionante tributo à diversidade e inclusão.
Na abertura, muitos amigos e admiradores estiveram presentes, 
vibrando com o sucesso do talentoso fotógrafo em uma noite 
marcada pela celebração da arte e da cultura

Em 16 de janeiro, o Espaço Villa 
Lobos, em São Paulo, foi cenário 
de uma noite inesquecível: a 
formatura em Medicina de Letícia 
Vilela. Acompanhada pelos 
padrinhos, Dr. Alberto Kobazz e 
a arquiteta Beatriz Kobazz, Letícia 
comemorou essa grande vitória, 
repleta emoção e muita alegria.

Anna Dennz Mary Help

FEBRACOSFEBRACOS
FEDERAÇÃO BRASILEIRA

DAS ASSOCIAÇÕES DE
COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

“entre nós”

CADUCEU-1

CADUCEU-2 Especial

Celebration Night

Celebration 
Night 2

Yes

O bom fi lho, à casa torna

Programa Vale Night/SBT com 
Fabrício Corrêa entrevistando o 

secretário de Cultura e Turismo de 
Caçapava, Paulo da Luz.

Bassi e o CEO da ICASA IMOB 
Exclusive, Ewerton Turci.

Dr. Frederico Marcondes e sua esposa Dra. Thaís,
Glauber Bassi, Laila Siqueira e Priscila Marcondes
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I
garatá, localizada a apenas 80 km da 
capital paulista, é um verdadeiro 
paraíso para os amantes da natureza, 
cultura e lazer. O nome da cidade, de 

origem tupi, significa “lagoa das pedras”, 
uma alusão às belezas naturais que 
encantam visitantes de todas as idades. 
Pequena, mas rica em opções, Igaratá tem 
se destacado como destino turístico no 
interior paulista, oferecendo tranquilidade 
e aventura em doses equilibradas.

Um mar de água doce
O principal cartão-postal de Igaratá é sua 

majestosa represa, formada pelo rio Jaguari, 
que ocupa grande parte do território. Com 
suas águas calmas e cristalinas, a represa é 
perfeita para práticas de esportes náuticos, 

como stand-up paddle, wakeboard e jet-ski. 
Além disso, a pesca esportiva atrai muitos 
visitantes que buscam relaxar enquanto 
apreciam as paisagens de tirar o fôlego.

Para os que preferem contemplar a 
natureza em terra firme, há diversas 
trilhas ao redor da represa que revelam 
vistas panorâmicas deslumbrantes. O pôr 
do sol visto de qualquer ponto à beira 
d’água é um espetáculo à parte, atraindo 
fotógrafos e casais em busca de um 
cenário romântico.

Turismo de Aventura
Além das atividades náuticas, Igaratá oferece 

experiências para quem busca adrenalina. As 
trilhas na região proporcionam caminhadas 
em meio à mata atlântica preservada, 
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IGARATÁ NATUREZA, LAZER, 
ÁGUAS CALMAS
E CRISTALINAS

com cachoeiras escondidas que são um 
verdadeiro prêmio para os aventureiros. 
O voo livre também é uma atração que 
ganha cada vez mais adeptos, oferecendo 
a oportunidade de admirar a cidade e sua 
represa de uma perspectiva única.

Tradição e Cultura Local
Embora a natureza seja o grande destaque, 

Igaratá também encanta por sua hospitalidade 
e cultura. As festas tradicionais, como a 
Festa de São João e o Festival da Pesca, 
movimentam a cidade e são uma ótima 
oportunidade para conhecer a culinária local, 
que mistura sabores do interior paulista com 
influências das regiões litorâneas. Pratos 
como o peixe na telha e o torresmo crocante 
são indispensáveis para quem visita.

No centro da cidade, a Igreja Matriz 
de Santo Antônio, com sua arquitetura 
simples e charmosa, reflete a história 
e a religiosidade do povo de Igaratá. 
Caminhar pelas ruas tranquilas é como 
fazer uma viagem no tempo, com casas e 
estabelecimentos que remetem à época em 
que a cidade era um pequeno vilarejo.

Hospedagem e Gastronomia
A cidade oferece opções de hospedagem 

que vão desde aconchegantes pousadas 
à beira da represa até casas de temporada 
perfeitas para famílias e grupos de amigos. 
Muitos estabelecimentos oferecem pacotes 
com atividades ao ar livre e refeições inclusas, 
permitindo que o visitante aproveite ao 
máximo a experiência em Igaratá.

A gastronomia local é outro ponto alto. 
Restaurantes familiares servem pratos que 
exaltam os ingredientes frescos da região. 
A famosa “Tainha na Brasa” e o “Pintado ao 
Molho de Maracujá” são alguns dos destaques 
para os amantes de frutos do mar.

Descubra Igaratá e permita-se vivenciar 
momentos únicos de beleza, paz e aventura. 
Esse refúgio no coração do estado de São 
Paulo espera por você!

Prefeito
Gabriel Prianti


